

Bestes Foto – der Steirische Lawinenwarndienst prämierte nun das beste Tourenfoto des vergangenen Winters. Gewinner ist der Ennstaler Christian Suschegg (siehe Bild), der exakt am 30. Dezember 2008 auf der Hinteren Seekarwand das schönste Foto des Winters 2008/2009 geschossen hat. Wer Lust auf andere großartige Winterfotos hat, findet sie auf www.lawine-steiermark.at „Diese Bilder zeigen genau das, was jährlich immer mehr Tourengeher begeistert: Ruhe, Schönheit und Kraft der Natur“, so Andreas Jäger, einer der Juroren, die Suscheggs Prachtfoto prämierten.



Foto: Christian Suschegg